

## LUNATE OLARIETA, Jaime

Sacerdote (1926-1985)

**Nacimiento:** Barakaldo (Vizcaya), 20 de mayo de 1926.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1944.

**Ordenación sacerdotal:** Madrid-Carabanchel Alto, 28 de junio de 1953.

**Defunción:** París (Francia), 12 de mayo de 1985, a los 58 años.

Jaime se definía a sí mismo como vasco de nacimiento, salmantino de corazón, español de cuerpo entero y apasionadamente europeo. Fue hombre de muchos amigos y bastantes pueblos; todos ellos dejaron huella en su alma sensitiva y apasionada.

Nació en Barakaldo, en mayo de 1926. Allí nació también a la vida salesiana, que heredó de su padre, antiguo alumno del colegio de la calle Larrea.

Al poco tiempo de terminada la Guerra Civil, hizo el aspirantado en Mohernando, Carabanchel Alto y Astudillo. En 1944 volvía a Mohernando para hacer allí el noviciado y estudiar filosofía. En el colegio María Auxiliadora de Salamanca hizo todo el trienio. Estudió teología en Carabanchel Alto y se ordenó el 28 de junio de 1953.

Siguen luego 32 años de sacerdocio, en misiones de profesor, jefe de estudios, consejero, catequista y capellán en las casas de Orense, Salamanca, Paseo de Extremadura, Estrecho, Carabanchel Alto, Escuela de Automovilismo y Escuela de Magisterio Don Bosco. A lo largo de estos años adquirió la licenciatura en Filología Moderna, con la especialidad en francés. Era aficionado a los medios de comunicación y estaba metido hasta cierto punto en el mundillo del cine, entre cuyos medios se industriaba para montar su apostolado, hacer sonar el nombre de Don Bosco como patrono de la cinematografía, celebrar su fiesta y dejar en despachos y cabinas el calendario de María Auxiliadora o el cuadro del santo.

Tenía don de gentes y una simpatía innegable para ganarse a las personas. Despierto, dinámico y emotivo, con ganas de ver, saber y vivir.

El 12 de mayo de 1985, Jaime se encontraba en París. Había ido para sacar el doctorado en francés. Vivía en la casa inspectorial. Aquel día sufrió un coma diabético, a causa del cual falleció a los 58 años de edad.